



## Le Saint-Siège

---

***Message au secrétaire général des Nations Unies, S.E.M. Javier Pérez De CUELLAR\****

*11 janvier 1991*

En ces heures décisives où l'humanité regarde avec angoisse vers le Golfe Persique et ne peut se résigner à la guerre, ma pensée vous rejoint alors que Votre Excellence se prépare à accomplir une mission de bonne volonté à Bagdad.

J'invoque de grand cœur sur votre personne les bénédictions du Dieu de la Paix afin qu'il vous guide et fasse que vos efforts trouvent un écho favorable. Je souhaite ardemment que l'autorité morale de l'Organisation que vous représentez contribue à faire prévaloir enfin le dialogue, la raison et le droit et que soient ainsi évités des choix aux conséquences désastreuses et imprévisibles. Que triomphe le bien suprême de la paix tant désiré par tous les peuples de la terre!

**IOANNES PAULUS PP. II**

---

*\*Insegnamenti di Giovanni Paolo II, vol. XIV, 1 p. 77.*

*L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française n. 2 p.3.*

